

Quedan sin cargos legisladores que sí cumplen

Salen premiados diputados flojos

Resultan perfiles poco productivos electos en Alcaldías o para reelección

EDUARDO CEDILLO

Algunos de los perfiles más improductivos del Congreso de la Ciudad de México obtuvieron triunfos en Alcaldías o alcanzaron la reelección en Donceles, mientras que otros de los más propositivos quedaron fuera por el voto en las urnas.

En cuanto a alcaldes, destaca la victoria de tres de los más impuntuales de la Legislatura, Fernando Mercado Guaida, quien se perfila para ser gobernar en Magdalena Contreras; Circe Camacho Bastida, virtual alcaldesa electa de Xochimilco, y Janecarlo Lozano Reynoso, de Gustavo A. Madero.

De ellos, el de Mercado es el caso más extremo, pues durante febrero, marzo, abril y octubre de 2023, meses donde se desarrollaron dos periodos ordinarios de sesiones, sólo llegó puntualmente una vez por mes.

En septiembre no logró llegar a tiempo en ninguna ocasión.

Tras ganar la carrera por alcanzar la candidatura de la Magdalena Contreras, Mercado solicitó licencia a su cargo y dejó su curul.

El IECM determinó que ganó la Alcaldía; sin embargo, ayer, el actual Alcalde, Luis Gerardo Quijano, afirmó que impugnará el resultado en la demarcación.

“Vamos a impugnar la elección, una elección que estuvo llena de inconsistencias durante todo el proceso electoral y también el día de la jornada. Nuestra única

voluntad es que se respete el derecho a decidir de los con-

terrenses”, afirmó el priista.

Circe Camacho, virtual Alcaldesa electa de Xochimilco, es otro de los perfiles menos productivos de Donceles.

En marzo del 2023, la petista sólo logró llegar en dos ocasiones a las nueve sesiones que se desarrollaron; en abril, se presentó en cuatro de ocho y, en mayo, estuvo a tiempo en siete citatorios de los 13 que se realizaron.

Durante el segundo periodo, en los meses de noviembre y septiembre, no logró llegar puntualmente a ninguna sesión.

Janecarlo Lozano, Alcalde electo de la Gustavo A. Madero, sólo logró presentarse a una sesión de su comisión, la de Vivienda, con lo que dejó pendientes sustanciales por analizarse y votarse.

A lo largo de todo el 2023,

Lozano no logró llegar puntualmente en ningún mes a las sesiones ordinarias del Pleno.

En cuanto a diputaciones, el titular de la diputación migrante, Raúl Torres es uno de los más faltistas de toda la Legislatura y ganó el premio al diputado con más inasistencias durante el segundo semestre del 2023.

En contraparte, una de las legisladoras con más constancia en puntualidad y trabajo, Polimnia Romana, vicecoordinadora del PRD, no logró reelegirse; la coordinadora de ese partido, Gabriela Quiroga, tampoco llegó.

Gabriela Salido, de Acción Nacional, actual presidenta de la Mesa Directiva, y una de las legisladoras con más conocimiento técnico en materia de desarrollo y ordenamiento urbano, tampoco logró el triunfo en las urnas.

